

## **IRUN / Ikust-Alaia será el escenario que acoja las actividades previstas para el Día del Libro**

IRUN. DV. El concierto poético Músicos y poetas románticos alemanes inaugurará, el próximo martes 4 de abril, la nueva edición del Día del Libro 2006 que nuevamente ha organizado el área de Cultura y que se desarrollará, durante todo el mes, en la Biblioteca Municipal Ikust-Alaia. Los profesores Jesús Rodríguez y Javier Sistiaga, que conducen los habituales recitales de poesía en la biblioteca, estarán acompañados por los instrumentistas Esther Barandiarán e Ian Swedlund para ofrecer un concierto en el que se fusionarán los versos con la música.

Dos días más tarde, el profesor de la Universidad de Deusto y doctor en Filosofía y Teología Alfredo Tamayo Ayestarán, ofrecerá una conferencia que lleva por título Una ética civil para la escuela. Tal y como señalaba el delegado de Cultura, Fernando San Martín, el jesuita dividirá la charla en ocho apartados distintos en los que versará sobre la necesidad de una ética civil hoy o la libertad de conciencia en un mundo en este momento, en el que la ética y la religión están a la orden del día.

### **Feria del libro y 'El Quijote'**

Los actos centrales de la programación de este año se desarrollarán entre los días 22 y 29 del próximo mes. La tradicional Feria del Libro tendrá lugar, como viene siendo habitual, en la plaza del Ensanche.

Por quinto año consecutivo, la lectura pública de Don Quijote de la Mancha de Cervantes, se llevará a cabo durante cinco jornadas seguidas. San Martín animaba a nuestros ciudadanos y ciudadanas a que acudan a leer, a que se animen a disfrutar un rato del Quijote. Para participar en esta maratoniana lectura pública, es necesario inscribirse en el número de teléfono 943-649294. Y si en castellano, el protagonista será Miguel de Cervantes y su Quijote, la lectura pública en euskara no se quedará atrás, ya que, en esta ocasión, los participantes leerán el lunes, día 24, la novela Bizia lo de Jokin Muñoz que en 2004 obtuvo el Premio Euskadi de Literatura.

### **Kamishibai, la novedad**

Además, durante todo el mes se desarrollarán los habituales talleres de Literatura y mujeres y libroforum conducidos por Mer-txe Trantxe, el curso de lectura dramatizada con Ana Pérez, la tertulia de poesía que presenta Jesús Rodríguez y las sesiones de cuenta cuentos dirigidas tanto al público adulto como infantil.

Una de las novedades que el programa de este año presenta con respecto a las ediciones anteriores, es la inclusión de varias sesiones de Kamishibai, que consiste en una forma muy popular de contar cuentos en Japón. El Kamishibai está formado por un conjunto de láminas que tienen un dibujo en una cara y texto en la otra. Su lectura se realiza colocando las láminas

en orden sobre un soporte de cara al auditorio y mientras se lee el texto, se van deslizando las láminas.

Por primera vez, los actos que se llevarán a cabo en Ikust-Alaia han sido incluidos en el proyecto para el fomento de la lectura Irakurri, puesto en marcha por el Gobierno Vasco. Tanto el concejal de Cultura como el bibliotecario municipal, Iñaki Ceberio, animaban a los iruneses a participar en las distintas actividades que se han organizado para celebrar el Día del Libro.